

## BELLEVUE Honoré d'Urfé : les collégiens sensibilisés à leur comportement dans les transports



■ Les règles du comportement dans les transports, sont celles du respect de soi, des autres et de l'environnement. Photo Marc Courbon

Ce lundi et mardi 3 et 4 décembre, le service prévention de la STAS a pendant une heure sensibilisé les collégiens de 6<sup>e</sup> du collège Honoré d'Urfé sur leur comportement lorsqu'ils sont utilisateurs d'un moyen de transport, tramway ou bus, et sur des règles élémentaires de sécurité.

L'animateur, après une ana-

lyse de situations présentées aux élèves dans un film, aborde les règles du comportement qui sont très proches de celles applicables en classe, dans l'enceinte de l'école ou dans la vie du quotidien.

Ces règles s'appuient sur celle du respect : respect de soi, des autres, de l'environnement, du matériel et aussi celui des autres voya-

geurs qui se traduit par une prise de conscience des nuisances sonores produites par les téléphones portables et MP3 ainsi que celles créées par le chahutage et le manque de discrétion en général.

Céder ou ne pas occuper une place, lorsque des personnes paraissent avoir des difficultés à rester debout, a fait débat avec les élèves. ■